
1 
 

 
 
平成２７年度 
京田辺市バス交通等検証委員会（第１回）要旨 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

平成２７年１１月１６日（月） 
 



2 
 

平成２７年度バス交通等検証委員会（第１回） 要旨 
 
１ 開催年月日  平成２７年１１月１６日（月） 午前１１時 
 
２ 開催場所   市役所３階 ３０１・３０２会議室 
 
３ 出席委員（委員長以下５０音順） 
  委員長 新納 克廣      委 員 長谷川 榮治 
  委 員 芦田 初代      委 員 平尾 輝樹 
  委 員 加藤 岩男      委 員 堀口 孝 
  委 員 小林 弘       委 員 増田 由己子 
  委 員 下郷 芳子      委 員 横山 榮二 
  委 員 白木 礼子      委 員 米澤 修司 
  委 員 橋本 倫尚          
           
４ 欠席委員（５０音順） 
  委 員 笹波 和裕      委 員 中川 雅義 
  委 員 田邊 宗一 
 
５ 事務局 
  建設部 部長 里西 正治 
  建設部 技監 山本 克 
  建設部 副部長 越後 正実 
  建設部計画交通課 課長 高田 太 
  建設部計画交通課 課長補佐 瀬戸 真次 
  建設部計画交通課交通対策係 主任 小菅 謙次 
       〃        技師 竹田 有輝 
 
６ 閉会  午後０時３５分 
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７ 会議次第 
 （１）開会 
 （２）委嘱状交付 
 （３）市長あいさつ 
 （４）委員・職員紹介 
 （５）議事 

①京田辺市のバス負担金路線の現状報告 
    ②バス路線検討の今後の進め方 
 （６）閉会 
 
８ 要旨 
 
○検証委員会運営について 

 開催を１年１～２回ではなく、複数回に増やし議論を活発化すべき。 
 
○バスの利用促進について 

 利用促進するための方策について今まで議論してきたが、バス会社間の連

携が不十分であり効果が出ていない。 
 もっと利用してもらえるように議論を重ねるべき。 
 利用者にとって本当に乗りやすい時間についても検討すべき。 
 時刻表を手元に配って欲しい。 

 
○バス交通等全般について 

 小型のマイクロバス等の検討をすべき。 
 コミュニティバスやデマンド交通を検討すべき。 

 
○京阪バス路線（京田辺市内線、田辺八幡線）について 

 市役所経由の便は維持して欲しい。 
 １７時以降も運行して欲しい。 

 
○三山木高船線について 

 高船までの２便は維持して欲しい。 
 京田辺市内の医者へ行ける時間帯のバスダイヤを検討して欲しい。 
 高船までの２便のうち１便だけでも、利用目的の一番多い時間帯（通勤、

通学、通院等）にダイヤ設定して欲しい。 
 


